

Bonjour,

Nous sommes la classe de CM1 / CM2 d'Ozoir la Ferrière.

Notre ville se situe en bordure de forêt, ce qui est très agréable.

Elle a deux collèges et cinq écoles primaires.

Elle a un petit cinéma qui nous permettra de voir les films.

Notre école, dont Madame Chevilliet est la directrice, est à côté de la maternelle dans un quartier pavillonnaire près de la gare qui s'appelle quartier Belle-Croix, d'où le nom de notre école.

Elle est composée de neuf classes élémentaires et a un étage.

Nous sommes dans une classe de vingt-deux élèves, au sein d'un double niveau avec quinze CM2 et 7 CM1, et nous avons deux maîtresses :

- une, Madame Guilbard, les lundis et mardis,
- et l'autre, Madame Chaix, les jeudis et vendredis.

C'est avec Madame Guilbard que nous faisons le projet classe jury et nous sommes tous très contents de participer à ce projet car nous adorons regarder des films et en parler.

Voilà, nous sommes impatients de voir les films de fictions que nous devons analyser et aussi de rencontrer toutes les autres classes qui participent à ce projet.

Nous vous souhaitons donc un bon festival et à bientôt pour la clôture.

CM1 / CM2 de Belle-Croix à Ozoir